

Haben Sie schon eine Idee, was Sie machen, wenn wir Unternehmer aus der Touristikbranche wieder kalt von den nächsten Beschränkungen oder einem evt. weiteren Lockdown erwischt werden?



Für uns Reisebüros läuft es im Moment ja nicht so toll. Wir alle gucken, wann das Licht am Ende des Tunnels kommt, um nicht immer nur Stornos zu verwalten oder Überbrückungshilfen zu beantragen. Dazu kommt natürlich noch das Thema „unvergüteter Arbeitsaufwand“ und wenn es wieder losgeht, dann stehen auch noch die branchenfremde Giganten wie Google und Amazon in den Startlöchern. Touristische Zusatzverkäufe und das Erheben von Service-Entgelten sind keine wirklichen Optionen. Denn um damit Umsätze generieren können, müssen ja die Leute erst einmal wieder in Scharen verreisen und oftmals sind die Kunden auch nicht bereit, mehr als den Online-Preis zu zahlen.

Wir haben schon im Frühjahr 2020 in einer Arbeitsgruppe nach Lösungen gesucht, die sich gut in den Reisebüroalltag integrieren lassen und mit denen wir die Krise meistern und gleichzeitig unseren Kunden einen echten Mehrwert bieten können.

Wir haben eine richtig gute Lösung gefunden, mit der auch andere Reisebüros jetzt schon erfolgreich sind. (touristik aktuell berichtete Anfang 2021)

Wir schicken unsere Kunden jetzt auch in den „8 Minuten Kurzurlaub“ - und es ist verrückt ... das geht.

Als Touristiker und Unternehmer sollten wir zusammenhalten und gute Ideen auch einfach mal weitergeben.

Wenn das für Sie interessant klingt, dann lassen Sie sich uns doch mal über die Ergebnisse auszutauschen?

Schicken Sie mir bitte einfach eine kurze Nachricht und wir machen einen unverbindlichen Kurztermin oder Telefonat.

Ihr Frank Schumann

"Wir Reisebüros müssen aus unserer Komfortzone herauskommen und anfangen eigene Ideen umzusetzen und wieder Geld zu verdienen. Denn wir sind ja schließlich Kaufleute."

Reisebüro Schumann
DER Touristik Partner-Unternehmen
Burgstädter Straße 36, 09236 Claußnitz
Tel.: +493720285888
www.weitgereist.de
rb-schumann@web.de

